

Fecha: 22-01-2026  
Medio: Crónica de Chillán  
Supl. : Crónica de Chillán  
Tipo: Noticia general  
Título: **F La imagen de la ciudad**

Pág. : 8  
Cm2: 143,5  
VPE: \$ 119.075

Tiraje: 2.400  
Lectoría: 7.200  
Favorabilidad:  No Definida

## **F** La imagen de la ciudad



El delegado Rodrigo García concretó este martes el inicio de la entrega de viviendas de emergencia a las familias afectadas por los Incendios Forestales en la zona, con recursos del Ministerio del Interior a través de Senapred. La entrega se realizó en el sector de Monteleón, en la comuna de San Nicolás.

*Cedida*